

## Los abogados de Oviedo convocan el premio a la igualdad "Alicia Salcedo"

Oviedo, L. Á. V.

Con el fin de promover y difundir la igualdad de trato y oportunidades entre mujeres y hombres, el Colegio de Abogados de Oviedo ha creado el Premio a la Igualdad "Alicia Salcedo", cuyo nombre honra a la primera abogada incorporada al Colegio. El premio tendrá carácter anual y en su primera edición será entregado en un acto que se celebrará el 8 de marzo de 2017, coincidiendo con el Día de la Mujer. Cualquier miembro del Colegio, institución u organismo relacionado con la Justicia podrá proponer sus candidatos antes del 26 de diciembre. El premio consistirá en una escultura y tendrá una dotación económica que será determinada por el Colegio.

---